
Девиз  урока:

«Друз…я, учен…е нас 
об…единяет!» 



Девиз  урока:
«Друзья, ученье нас 
объединяет!» 

Ь Ъ



Разделительный 
мягкий и 

твёрдые знаки



После каких букв пишется 
разделительный ь и ъ знаки?

Перед какими буквами?

Чем может быть показано 
раздельное произношение 
звуков в слове на письме?



•Правильное 
написание слов с 
разделительным ь и 
ъ знаками

Критерии успеха



 1. Снежная буря (Вьюга)
 2.  Домик для пчел 
(Ульи) 
3.Мать, отец, дети 
(Семья)
4.Оружие для охоты 
(Ружье)
5.Ягоды, сваренные в 
сахаре (Варенье)





ВОРОБЕЙ

СОЛОВЕЙ



сели - 
съели





Разделительный мягкий знак 
пишется после согласных 
перед буквами …,..., …, …, 
… . Раздельное 
произношение звуков на 
письме может быть показано 
… или … знаками.



Домашнее задание 
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